

## DISCURSO TOMA DE POSESIÓN

Gijón, 26 de marzo de 2016

Avda. de Jesús Revuelta Diego n°2  
Apdo. de Correos 413. 33204. Gijón. Asturias  
Tfno.: 985 195 720 | 985 362 722  
Fax: 985 366 110  
www.rgoc.es | elgrupo@rgoc.es  
C.I.F.: G-33608373

Autoridades, socios, amigos todos, muy buenos días.

Asumo hoy en este acto la presidencia del Real Grupo de Cultura Covadonga, nuestro querido Grupo. Lo hago con una emoción que difícilmente puedo esconder, y lo hago también cargado de la responsabilidad que supone no querer defraudar a quienes han depositado su confianza en mí.

Atrás ha quedado un proceso electoral. Las dos candidaturas que concurrimos a los comicios defendimos conceptos diferentes, pero lo hicimos siempre desde el respeto y la mesura. Son formas que entiendo deben de considerarse como normales, pero aún así, no puedo dejar de significarlo y de citar con todo mi afecto a D. Armando Menéndez.

El mismo afecto que le tengo a anteriores presidentes y a quienes con ellos conformaron las juntas directivas que han hecho, una tras otra, este Real Grupo de Cultura Covadonga cargado de historia y de realidades, convertido en una incomparable sociedad polideportiva que apenas admite comparaciones a todos los niveles.

Asumo la presidencia legitimado por todos ustedes, y a todos quiero trasladarles, sin excepción, mi ánimo de servicio sin cortapisas. Mi intención clara y diáfana es la de trabajar para que el Grupo vuelva a ser dueño de su propio destino.

Lo he dicho en anteriores intervenciones: huyo de presidencialismos. Ni es mi forma de ser, ni creo que sería bueno para la propia sociedad, especialmente en estos momentos. Por encima de cualquier definición, soy y me considero un gestor.

A los trabajadores, al personal laboral del club, quiero enviarles un mensaje de tranquilidad. Al mismo quiero sumar mi ánimo y apoyo en su día a día. Les pido que confíen en nosotros, porque vamos a ser equipo y juntos vamos a cimentar un gran Grupo.

Tengo la extraordinaria, la inmensa fortuna de acceder a esta responsabilidad acompañado de un grupo de infatigables compañeros que llevan también el Grupo en la sangre. Juntos vamos a tratar de adaptarlo a la nueva realidad social y deportiva que nos ha tocado asumir, y juntos vamos a luchar porque evolucione hacia mayores y más ambiciosos objetivos.

Siempre con los pies en el suelo, esta Junta Directiva promete una gestión transparente, participativa e innovadora.

Queremos escuchar al socio y que el socio se sienta escuchado. Para ello pondremos a su disposición los canales necesarios de comunicación.

El Grupo tiene que ser de los socios, por y para los socios. Ese será nuestro empeño en estos cuatro años que tenemos por delante. Cuatro años a los que llegamos cargados de entusiasmo, ilusión y de entrega para tratar de conseguir un Grupo... para sus socios.

Muchas gracias



Antonio Corripio Álvarez  
Presidente del Real Grupo de Cultura Covadonga